



NOTA DE PRENSA

10 de febrero de 2023

FESCIGU recibe el Premio José Luis Sampedro de Ecologistas en Acción

- Ecologistas en Acción entregó a Cinefilia el premio José Luis Sampedro a la Mejor Conducta Ambiental por el XX FESCIGU
- La pasada edición tuvo como tema central la sostenibilidad
- El pasado 19 de enero Cinefilia mostró dentro de la 20ª Muestra Alcarreña de Cortometrajes el documental "Guadalajara SOStenible"

El FESCIGU acaba de recibir el Premio José Luis Sampedro que entrega cada año Ecologistas en Acción de Guadalajara a iniciativas medioambientales que destacan en nuestra provincia. Desde Ecologistas en Acción explican las razones del premio: "por sacar adelante un evento cultural que visibiliza problemas ecosociales reales y actuales, trayendo piezas audiovisuales críticas y de calidad". Y es que la temática central del XX FESCIGU, que tuvo lugar del 4 al 8 de octubre de 2022, estuvo dedicada a reflexionar sobre la sostenibilidad.

El FESCIGU de 2022 dedicó su mirada crítica a reflexionar sobre la **sostenibilidad**, temática a la que dedicó la sección "**Sosteniendo lo Insostenible**", que programó a lo largo de tres sesiones. Además, el festival entrevistó al conocido como padre de la economía ecológica, **José Manuel Naredo**, produjo el documental "**Guadalajara SOStenible**", que hace un recorrido por diversas iniciativas de la provincia de Guadalajara que abogan por la sostenibilidad, y mostró en el hall del Auditorio Buero Vallejo la exposición "**Sin biodiversidad no hay vida**". El Hall Solidario también tuvo una importante presencia de asociaciones mediomambientales y la sostenibilidad estuvo presente también la Gala de Clausura, con varias actuaciones que hicieron alusión a esta temática.

Este premio se suma al que ya recibió el FESCIGU en 2011, en aquella ocasión el Premio María José Gallego a la Mejor Conducta Ambiental, en aquella ocasión por dedicar la edición de 2010 al cambio climático. Con este nuevo galardón, el FESCIGU ya suma cinco premios: el mencionado **Premio María José Gallego 2011 a la Mejor Conducta Ambiental**, el **Premio Panal WADO 2017 Categoría Abeja Verde** por el compromiso del FESCIGU con el colectivo LGTBI, el **Premio 2017 a la Iniciativa Social de Castilla-La Mancha**, el **Premio COPE Guadalajara a la Labor Cultural y Solidaria**.

Muestra Alcarreña de Cortometrajes

Recientemente el FESCIGU fue noticia también, ya que la **Muestra Alcarreña de Cortometrajes**, la MAC, celebró el jueves 19 de enero su vigésima edición, en la que se pudo ver, entre otros cortometrajes, el documental de Cinefilia "**Guadalajara SOSTenible**". Este trabajo responde a la necesidad del FESCIGU de mostrar y dar visibilidad a iniciativas empresariales y asociativas respetuosas con el medio ambiente, y animar así a otros emprendedores a seguir sus pasos. **Luis Moreno y Montse de la Cal** volvieron a trabajar juntos para dirigir esta cinta, que cuenta con **Pedro García Chaín** y la propia Montse de la Cal como protagonistas de este road-movie ecologista. El documental, de 25 minutos de duración, muestra siete proyectos tan diversos como la tienda de ropa ecológica **Delchel**, el espacio cultural **El Rincón Lento**, la empresa de reciclaje de bagazo de cerveza **L Pernia**, el pago harinero ecológico **Despelta**, el hotel **Molino de Alcuneza**, las **Salinas de San Juan**, en Saélices de la Sal y el premiado aceite ecológico **La Común**.

Guadalajara SOSTenible se puede ver de forma íntegra y de forma gratuita en el canal de YouTube del FESCIGU: <https://youtu.be/pvXcLqDLMjg>

Premios Goya

Entre los nominados al **Goya al Mejor Cortometraje de Ficción** están los títulos "**Chaval**", de Jaime Olías, que el FESCIGU programó en la edición de 2021, y el ganador del Primer Premio del XX FESCIGU, "**Sorda**", de Nuria Muñoz Ortín y Eva Libertad. A falta de conocer el cortometraje ganador del Goya en esta categoría, la organización del festival considera que se trata de dos magníficos cortometrajes muy merecedores de llevarse la estatuilla y les desea todo el éxito que merecen.

Documentos disponibles:

Archivo rar con imágenes de la gala de Ecologistas en Acción:

https://www.fescigu.com/descargas/20230210_imagenes.rar

Archivo rar con imágenes del documental:

https://www.fescigu.com/descargas/20230120_imagenes.rar

Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación

+34 669 46 44 36

comunicacion@fescigu.com